

Leistung soll sich lohnen - Mehr und transparente Leistungsstipendien

Aktuell ist vielen Studierenden nicht klar, ob und welche Stipendien ihnen zustehen. Damit sich Leistung an den Hochschulen und der Fokus auf das Studium lohnt, sind Stipendien ein gutes Mittel. Außerdem können sie dazu beitragen die finanziellen Schwierigkeiten von Studierenden abzufedern. Deshalb, möge die Hochschulvertretung der ÖHFWN Folgendes beschließen:

1. Die ÖH FHWN möge sich dazu verpflichten, mit den relevanten Stakeholder:innen in Kontakt zu treten, um zu ermöglichen, dass Studierende besser von den vorhandenen Leistungsstipendien erfahren. Die Informationen darüber werden auf der ÖH-Website veröffentlicht.
2. Die ÖH FHWN möge sich verpflichten, mit den relevanten Stakeholder:innen in Kontakt zu treten, und sich für monetär und quantitativ höhere Stipendien einzusetzen. Die ÖHFWN möge dafür mit der Antragsstellenden Fraktion in Kontakt treten um weitere Details zu klären.